



**Entronización de Maria de la Caridad en una sala del hogar de ancianos Santa Susana de la ciudad del Bejucal. La Habana.**

**Por: P. Troadio Hernández**

**La Habana, diciembre 11:** En la tarde del jueves 10 de diciembre comenzaron las entronizaciones, preparando a los ancianos para el acontecimiento del 400 aniversario del hallazgo de la bendita imagen en la bahía de nipe. Sor Nadieska Almeida H.C. dirigió la reflexión en la que participaron muchos ancianos. Cada semana se repetirá en las diversas salas del hogar, pero la de hoy se llama sala ntra. Sra. de la Caridad del Cobre.

El párroco recitó las oraciones del ritual. Demos gracias a dios.



*Servicio de noticias-*

*Arzobispado de San Cristóbal de La Habana. 2008-2010©*

**Puede reproducir parcial o totalmente esta información, siempre que cite la fuente original**